
 

 

 

 

 ２学期が始まって約三週間が経ちました。夏休み気分も抜け、学校生活のリズムも戻ってきたと思います。

みなさんはどんな２学期にしたいですか？どのような目標を立てていますか？１学期の良い習慣はそのまま

続け、反省したことは改善してより良い２学期にしていきましょう。 

 先日、後期生徒会役員選挙が行われました。どの候補者の人も力強い演説をしてくれました。先輩方の立

派な姿を見る良い機会でしたね。また、それぞれの学校生活に対する思いも感じられたと思います。来年は

２年生のみなさんの番です。みなさんが中心となって志賀中を引っ張って、盛り上げていくことになります。

その気持ちを持って新役員となった先輩が運営してくれる行事などに積極的に取り組んでいきましょう。 

また、最近は涼しくなってきてそろそろ秋が感じられます。急に涼しくなると体調が崩れやすくなるので、

健康管理には十分気をつけて過ごして下さいね。 
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 先日行われた体育祭は大盛り上がりで、全員で成功させることができました。ひとりひとりが

全力でプレーし、大きな声で応援していました。応援合戦でもそれぞれの団の特徴がでていてど

れもとても素敵でした！見ていてもとても楽しかったです。お友達や先輩後輩など、周りの人の

良いところ、輝いていたところも発見することができ本当に良い体育祭になったと思います。み

なさんお疲れ様でした。この勢いでこれからの学校生活も頑張っていきましょう。 

 

少し時間はあきましたが、夏休みに行ったわく・ワークの感想をいくつか紹介したいと思います。全員の

分を載せることができず残念ですが、お友達の感想を読んで新たな発見や気づきがあればと思います。 

保護者の皆様にはわく・ワークについてのアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

 

 

 
１組 加茂野隆也 

僕は二日間だったけど、充実した内容でし

た。例えば接客や窓ふき、洗車などみんなで

分け合ってしました。窓ふきはバスやトラッ

クなどいろいろな車をふきました。後ろの窓

はなかなかふかないのか、ふくとものすごく

汚くなりました。きれいになった窓を見る

と、良い気持ちになりました。 

 少しでも人のためになっていると思うと

嬉しく思いました。 

 

３組 柴田蒔尋 

どんたくのイメージといえば優しい店員

さんがいっぱいいる、そんなことしかあ

りませんでした。しかし、職場体験させ

ていただいて裏で働く人の重要さや努力

の姿を見ることができました。職場体験

を通して私たちが日頃、商品を手に入れ

るまでの店員さんの努力を体験すること

ができました。これからは、より感謝を

して商品を手に入れていきたいです。  

 

２組 本正直弥 

 ぼくは職場体験をして働くのは楽しいけ

どとても難しいということがわかりました。

谷内さんから掃除の話を聞きました。谷内さ

んは「汚いところで良い仕事はできない。だ

から工場をきれいにすることが大切。」と言

っていました。ぼくは学校でも同じだと思っ

た。いろいろなことを教えてくれた人たちに

とても感謝しています。 
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後期生徒会役員 

決定！！ 


